

Día de la Madre: la aclaración de los comerciantes mendocinos con el dólar blue arriba de \$1.000



Tras el aumento abrupto de la cotización del dólar blue, que pasó los mil pesos este martes, la Cámara Empresaria de Comercio, Industria y servicios (CECITYS) aclaró que no habrá remarcación de precios y mantendrá vigentes las promociones acordadas.

En la previa del Día de la Madre, Adrián Alin, presidente de la CECITYS, manifestó su preocupación en vísperas de una de las fechas más esperadas por sector.

“El comercio espera ansiosamente poder incrementar sus ventas y así mantener la sustentabilidad del empleo que tanto cuesta mantener”, expresó la Cámara a través de un comunicado donde dudó del aumento de la divisa, “en el mercado chico e ilegal”.

El comunicado completo

Desde la Cámara Empresaria de Comercio, Industria y servicios (CECITYS) su presidente Adrian Alin, manifiesta su preocupación, que en vísperas de una fecha especial como es el Día de la Madre donde el Sector de Comercio, espera ansiosamente poder incrementar sus ventas y así mantener la sustentabilidad del empleo que tanto cuesta mantener, se vea empañada con supuestas corridas de dólar o aumento de dicha divisa en el mercado del dólar blue que es un mercado chico e ilegal.

Por tal motivo informa a la comunidad que los productos que se venden mantienen el precio estable y las promociones acordadas y con esto poderle brindar una respuesta al consumidor.

Fuente: El Sol